



Le sélectionneur des Lions Indomptables, Marc Brys fait face à une situation inédite dans ses 26 ans de carrière.

Les conflits entre la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) et le ministère des Sports (Minsep) ont refait surface. C'est désormais une situation de crise qui met en danger le Cameroun, pourtant engagé les éliminatoires de la Coupe du monde 2026.

Depuis dimanche soir, la sélection camerounaise s'est réunie à l'hôtel Hilton de Yaoundé, mais les conditions sont loin d'être idéales. Le Minsep a pris l'avance et a empêché la Fecafoot d'accéder aux chambres réservées pour les joueurs. Les membres de la Fecafoot, déçus et frustrés, ont été contraints de se retourner pour rendre [compte à Samuel Eto'o.](#)

Malgré la crise, Marc Brys refuse de baisser les bras et continue à travailler avec les joueurs qu'il a sous son autorité. Tout de même, le technicien belge de 62 ans ne cache pas son étonnement : « ***C'est du jamais vu. On n'a pas de ballons, on n'a pas de matériel, on n'a pas d'équipements. Est-ce que tu penses que le stage se passe bien ? Ça ne se passe pas bien. Déjà deux jours que c'est comme ça. C'est du jamais vu. Ça fait 26 ans que je suis dans cette profession et je n'ai jamais vu ça*** », a déclaré Marc Brys, visiblement blessé par la situation.

Le conflit entre la Fecafoot et le Minsep continue donc de ravager le football camerounais. Les deux parties semblent être prêtes à tout pour imposer leurs vues, y compris les joueurs.